



令和2年5月 脇田二之子学園

新年度がスタートして早くも1ヶ月が経ちましたこと。
新しい環境にモヤモヤしながら慣れてきて子どもたちも大きくなっています。
暑い日も増えてきていたのですが、体調管理に注意しながら、
今日も楽しく過ごしていましたよ。



月のうた

- さんぽ
- あそぶんのおはなし
- はながきましゅく
- こどものうた

□	□	□	□	□	□
---	---	---	---	---	---

月のねらい

- 簡単な身の回りのことについて興味を持ったこと、自分でやることで自信を持ったこと。
また上革化の脱ぎ履きの仕方を覚え、慣れる。
- 体育教諭や反応性と一歩前に好きな遊びを楽しむ。



新年度が始まり、1ヶ月が経ちました。
自分のロッカーや、椅子の場所など、
クラスの新しい流れも、少しずつ
覚えて行ってくれています。子どもたちが
はなせや、お反応と手をつなぎながら
2列で行進など、新しいことにとも
元気いっぱいに戦っています。



スマートのボタンの留めタレ、
フックの中着袋への出し入れや、
衣類の着脱、また、5月から、上革化も
始まるなど、革化の脱ぎ履きなど、
自分で、できるようになります。
お家でもお練習をして頂きますよう
お願いします。